
García Antón: «Los problemas del agua no se 
resuelven con pactos» 
El conseller de Medio Ambiente aclara que no habrá «ningún recurso ni ningún planteamiento que 
vaya contra la solución dada a Barcelona» 

P. R.

El conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, y 
el consejero murciano de Agricultura y Agua, Antonio Cerdá, 
coincidieron ayer en mostrar su acuerdo con que se realice la 
conducción de agua a Barcelona, pero reclamaron que se 
llegue a un acuerdo con todas las comunidades para repartir 
el agua. Además, García Antón y Cerdá criticaron que la 
ministra les haya convocado una vez que se ha aprobado el 
decreto, e insistieron en que pedirán el mismo trato que ha 
recibido Cataluña para sus regiones. 
 
En concreto, el conseller de Medio Ambiente de la Comunidad Valenciana señaló que «da la sensación» de 
que la decisión tomada por el Gobierno «es un pacto Zapatero-Montilla igual que fue un pacto Zapatero-
Maragall, lo que ocurrió hace 4 años». Para el consejero, «los problemas de agua no se resuelven con esos 
pactos, sino con todas las comunidades». 
 
Asimismo, destacó que la convocatoria de la reunión de ayer «no tiene sentido a posteriori» de que se 
aprobase el decreto, ya que «tenía que haberse producido antes» para que pudiese valer antes lo que 
dicen las comunidades autónomas. 
 
García Antón explicó que no van a hacer «ningún recurso ni ningún planteamiento que vaya en contra de 
esta solución para Barcelona», pero si plantearán «jurídica y políticamente, donde sea» que la situación de 
la Comunidad Valenciana «es tan preocupante como la de Barcelona», por lo que «necesitamos soluciones 
para nosotros», dijo el conseller. 
 
Además, destacó que «lo que se hizo ayer (por el viernes) no es ni más ni menos que recuperar una parte 
del trasvase del Ebro», ya que «con la modificación del Plan Hidrológico Nacional (PHN) se eliminaba la 
posibilidad de llevar agua del Ebro a Barcelona y ahora se recupera, lo que es un trasvase», por lo tanto 
«también hay que hablar de eso y la ministra no quiere». «Necesitamos que nuestros derechos estén 
también representados, siempre resolviendo el problema de emergencia para Cataluña», dijo el consejero, 
quien además añadió que están dispuestos a hablar de todo el PHN, porque «es fundamental recuperar ese 
diálogo y consenso que vertebra España». Para él, «lo que se hace es buscar soluciones y parches para 
dividir a las provincias». 
 
La Comunidad Valenciana acoge un 1% del Ebro, por lo que tiene «derecho» y, además, en la Comunidad 
hay un canal que han construido como el de Tarragona, que se construyó hace tiempo y «queremos 
continuar con ese canal y hacer lo mismo que hace Barcelona», por lo que esto «podría ser una primera 
fase de lo que pudiera ser un futuro», concluyó. 

DUDAS. García Antón atiende a los periodistas a la 
conclusión del encuentro con la ministra. / EFE 
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